

**De bonnes perspectives touristiques pour le mois d'août...**

*A l'exception du littoral du Médoc, les jugements positifs des professionnels quant à la fréquentation sur la première quinzaine de juillet sont majoritaires sur tous les territoires et la confiance est de mise pour le mois d'août...*

La fréquentation touristique pour la première quinzaine du mois de juillet 2014 est considérée comme positive par 61% des professionnels à Bordeaux et dans l'agglomération bordelaise, 58% pour la Gironde intérieure et jusqu'à 70% sur le Bassin d'Arcachon. En revanche, seulement 17% des professionnels du littoral du Médoc sont satisfaits.

Si les comportements des touristes changent (de plus en plus de réservations de dernières minutes conditionnées par la météo, des séjours de plus en plus courts...), certains professionnels du tourisme essaient de s'adapter. Par exemple, des campings du Médoc ont proposé dès la 2<sup>ème</sup> semaine de juillet 2 semaines d'hébergement à des prix promotionnels (*la Gironde est le neuvième département pour le nombre de séjours des Français*). Certains offices de tourisme du littoral évoquent le « boom » du cyclotourisme pour ce début de haute saison et de nombreuses demandes de renseignements sur la Vélodyssée (*section française de l'Euro Vélo Route 1 qui relie Roscoff à Hendaye*).

Le mois d'août, le mois le plus fréquenté de l'année (*13% des nuitées annuelles en hôtellerie et 48% des nuitées saisonnières en camping en 2013*), devrait apporter son lot de touristes au littoral médocain (L'offre de camping est à 90 % littorale et la côte demeure la motivation principale du séjour -36 % en été-) et conforter l'optimisme des professionnels du tourisme girondin.

*Sources : Note de conjoncture CRTA – Juillet 2014 en Aquitaine – Note de conjoncture ADT33 - juillet 2014  
Chiffre clés 2013 en Gironde » – ADT Gironde*

Cette enquête est réalisée dans le cadre d'un dispositif commun associant le Comité Régional de Tourisme d'Aquitaine et l'Agence de Développement Touristique de la Gironde. Les professionnels girondins ont été interrogés par courriel ou téléphone les 15 et 16 juillet. Cette analyse présente les opinions des 249 professionnels qui ont bien voulu répondre.